
Schick maria piazza

Beitrag von „pafra“ vom 8. August 2012, 13:42

Hallo Heinz,

deine Blüte hat zwar eine gute Farbe, aber ich habe etwas Zweifel, ob es sich dabei wirklich 
um die MP handelt.
Anbei ein Blütenfoto meiner Maria Piazza von heuer. Ist eigentlich viel heller, und die Blüten 
sind auch stabil.
Auch kommt mir vor, meine MP hat schmälere und längere Petalen als deine.
Aber ich habe heuer selbst schon zahlreiche Blüten gehabt, welche dunkler oder auch heller als 
normal waren.

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2097-schick-maria-piazza/&postID=16867#post16867
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